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Herrn 

Bezirksbürgermeister 

Bernd Schößler 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/1791/2017 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 5 (Nippes)  

 

Blumenerde und Gartenkompost der AVG - kleinere Gebinde 

- Anfrage der Grünen - 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Die Abfallverwertungsgesellschaft leistet mit ihren verschiedenen Sparten einen wichtigen 

ökologischen Beitrag zu Kölns Umweltbilanz. Der Aufbereitung und Wiederverwertung von 

Stoffen kommt dabei eine hohe Bedeutung zu. Die 1995 in Betrieb genommene Kompostie-

rungsanlage, die u.a. aus Biomüll Blumenerde und Gartenkompost für den Verkauf herstellt, 

leistet dazu einen wichtigen Beitrag. Die Produkte sind bei Kleingärtnerinnen und - gärtnern 

und Balkonbesitzerinnen und - besitzern gleichermaßen beliebt. Allerdings wurden wir darauf 

angesprochen, dass die 45 l Gebinde für Frauen und ältere Personen oft zu schwer zu tra-

gen und zu transportieren seien.  

 

In diesem Zusammenhang bittet die Fraktion Bündnis 90/die Grünen um die Beantwortung 

folgender Fragen: 

1. Wie viel Blumenerde und Gartenkompost werden jährlich hergestellt? 

2. Um welches weitere organische Material und aus welchen Gewerbebetrieben, wel-

ches laut der Homepage der AVG ebenfalls zu Kompost und Gartenerde verarbeitet 

wird, handelt es sich dabei? 

 
 Bezirksvertretung Nippes 

Neusser Str. 450 
50733 Köln-Nippes 

Tel.: 0221 221 95309 

Fax.: 0221 221 95394 

E-Mail.: Gruene-BV5@stadt-koeln.de 



 

 

3. Wird dazu nur Material aus Köln verwertet oder auch Material aus umliegenden Ge-

meinden oder gewerblichen Betrieben außerhalb Kölns? 

4. Übersteigt die Nachfrage nach den Produkten Blumenerde/Gartenkompost das An-

gebot? Wenn ja, in welchem Maße? Wenn nein, was passiert mit der überzähligen 

Menge? 

5. Ist es möglich, die Blumenerde und den Gartenkompost auch in kleineren Gebinden 

als den angebotenen 45 l Gebinden, ggf. sogar lose zum Abtransport in Gefä-

ßen/Eimern nach Gewicht zu verkaufen? 

 

 

 

 

gez. Helmut Metten        gez. Bärbel Hölzing 
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